
VERBALE  DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO
N°6 del 04/10/22

Oggetto: verbale seduta del Comitato di Zona di Sala del 04/10/2022

Il 4 ottobre 2022, alle ore 20,30, presso la saletta di Romagna Banca, si è riunito per
la quarta convocazione il Comitato di zona di Sala.

Sono presenti i componenti del Comitato di zona: Medri Andrea, Pasini Marilena,
Pieri Marino, Saccomandi Arianna, Vallorani Carlo. Sono assenti: Gardini Alain,
Quoti Riccardo.

La riunione ha inizio alle 20,35.
Presiede la riunione Pasini Marilena. L’incarico di redigere il presente verbale viene
affidato a Saccomandi Arianna.

Si discute il seguente O.d.G.:
1-  Attraversamenti pedonali in via Campone
2- Scuola e spostamento alunni
3- Ponte Bailey
4- Varie ed eventuali

●La presidente informa i cittadini della riunione straordinaria del Comitato, tenutasi il
13/09/22, con la presenza del sindaco Matteo Gozzoli, dell’assessore Mauro
Gasperini e dell’ingegnere Barbara Zignani.
Durante l’incontro è stato presentato il progetto per la costruzione di nuovi
attraversamenti pedonali rialzati in Via Campone, “zona Borgo”.

●La presidente informa i cittadini della riunione che si è tenuta il 22/09/22, presso la
Direzione Didattica del 2° Circolo di Cesenatico, riguardo ai lavori di manutenzione
nella Scuola Primaria di Sala.
I lavori dovrebbero iniziare a gennaio e durante le vacanze natalizie dovrebbe
avvenire il trasloco del materiale scolastico. Le attività didattiche si svolgeranno in
moduli prefabbricati collocati nel parcheggio della scuola. Resterà a disposizione il
parcheggio della  Polisportiva.
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●Si informano i cittadini riguardo ai lavori di manutenzione previsti sul Ponte Bailey,
in via Fenili, che avranno una durata di circa tre mesi.
●Si informano i cittadini che dovrebbero partire i lavori di rifacimento del ponte in via
Vetreto entro la fine dell’anno.
●Con il ricavato della “Festa d’Estate” organizzata dal Comitato, in collaborazione
con l’associazione “I Bambini al primo posto” sono state sostituite le batterie e
piastre del defibrillatore della Polisportiva e verrà installato un nuovo defibrillatore
presso la farmacia, grazie anche al Rotary Club.

● Segnalazioni e richieste dei cittadini:

-Richiesta di pensilina per le fermate autobus scolastico in via Campone, “zona
Borgo”
-Richiesta di manutenzione dell’attraversamento pedonale di fronte a Romagna
Banca (Via Campone): si chiede di rialzare l’attraversamento a causa della
mancanza di uno scivolo tra il marciapiede e la strada, che impedisce il passaggio di
persone disabili.
-Richiesta di velo ok in via Canale Bonificazione, tratto da valutare insieme.
-Si segnala l’assenza della segnaletica orizzontale in via Pavirana.
-Si segnala la pericolosità dell’incrocio tra via Del Mare e Via Pavirana. Si richiede un
rinforzo della segnaletica, per evidenziare l’incrocio e di cambiare il “dare
precedenza” con lo “stop”, con aggiunta di bande sonore.
-Si segnala il cedimento dell’asfalto in via Fossalta.

●Si comunica la data della prossima riunione del Comitato: 8 novembre 2022, ore
20,30.

La riunione si conclude alle 22,12.

Il consigliere con funzione di segretario Il presidente
Saccomandi Arianna                                                                      Pasini Marilena


